



El Musgoso es un hombre que un día abandonó la vida en sociedad para refugiarse en la Montaña. En los montes de Cantabria todo el mundo lo respeta y son muchos los pastores y vaqueros que le deben grandes favores, incluso la vida. El musgoso sólo vive para hacer el bien en el monte, para avisar de los peligros de la Naturaleza, del ojáncano y de otros seres malignos. Viste una larga zamarra de musgo seco. Calza esarpines de piel de lobo, se cubre con un sombrero de hojas verdes secas y lleva a la espalda un zurrón de cuero amarillo y brillante en el que guarda una flauta de madera desconocida, con cuyo sonido hace que los pastores se protejan del temporal que llega,

guardando sus rebaños y buscando refugio.